

LG Würzburg ist deutscher Mannschaftsmeister im Sechs-Stunden-Lauf



WÜRZBURG (ffrak) Das Team der LG Würzburg hat sich im oberfränkischen Weissenstadt die deutsche Mannschaftsmeisterschaft im Sechs-Stunden-Lauf gesichert. Die Unterfranken wurden damit auf dem 3,8-Kilometer-Rundkurs ihrer Favoritenrolle gerecht. Adam Zahoran, deutscher Meister über die 100-Kilometer-Strecke, setzte gleich mit dem Startschuss an die Spitze des Feldes und lief einen deutlichen Vorsprung heraus. Am Ende der Laufzeit machte sich aber sein erst vor kurzem absolviert Sechs-Stunden-Lauf in Bayreuth bemerkbar, so dass er den neuen Deutschen Meister Michael Böhme (Kusterdingen) noch vorbeiziehen lassen musste. Mit 79 gefahrenen Kilometern reichte es aber noch – wie schon bei der 50-km-Meisterschaft – für die Vizemeisterschaft. Als zweitbestter LG-Athlet kam Rainer Koch mit 73 Kilometern auf den achten Rang. Den Mannschaftstitel sicherte Matthias Schmitt der nach langer Verletzungspause mit 69 Kilometern sein Comeback gab. Damit holte sich das LG-Team nach den 50- und 100-Kilometer-Meisterschaften den dritten deutschen Meistertitel in diesem Jahr. Das Bild zeigt die erfolgreichen Läufer: (von links) Rainer Koch (8./3. MHK/73,08 Kilometer), Walter Zimmermann (57./4. M60/51,27), Matthias Schmitt (19./3. M40/69,43), Georg Braungart (26./6. M50/64,18), Lutz Fürchow und Adam Zahoran (2./1. MHK/79,06).

FOTO: LG WÜRZBURG